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Frage Nummer 21 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ursula 
Sowa 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Vor dem Hintergrund, dass seit Jahresbeginn 2021 in Bayern 
für 61 356 Wohnungen Baugenehmigungen erteilt oder Ge-
nehmigungsfreistellungsverfahren abgeschlossen wurden, 
frage ich die Staatsregierung, wie viele der Wohnungen werden 
sozial gefördert? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Üblicherweise werden die Zahlen der in der staatlichen Wohnraumförderung geför-
derten Wohnungen und Heimplätze jeweils zum Jahresende festgestellt. Nach vor-
läufigen Meldungen wurden im Zeitraum bis zum 30.09.2021 insgesamt 5 135 Woh-
nungen gefördert. 

 


